

## "EL SOL" pregunta

El Socialista pregunta : " A donde van las derechas " ? y " El Sol ", al dictado del indio Martín Luis Guzmán, competidor del Cipriano en la amistad de Don Manuel Corydon y Azana, dice a su vez que hay que cambiar la pregunta de "El Socialista" por esta otra : U " Dónde se fueron los isquierdos " ?

Bueno es que reconozcan el perterritorio ellos mismos. La contestación se multiplican en contestaciones diversas : b "A donde se fueron" ? Pues unas al enclaustrismo, otros a la razón impuesta por tantas decepciones. Y otras a ese lugar donde cumplía con su deber Venturita Gassols cuando les cortaron los bucles. Y esto último es seguir una ley histórica : volver a sus orígenes...